

EN LA UNIVERSIDAD DE GRANADA

Logran predecir qué drogodependientes ingresados en un centro acabarán el tratamiento

[Directorio](#) [Clínica](#) [Investigación](#) [Atención primaria](#) [Investigadora principal](#)

... Deja tu comentario

Imprimir Enviar

COMPARTE ESTA NOTICIA

tweet

enviar

menear

tuenti



Foto: EP

GRANADA, 28 (EUROPA PRESS)

Un proyecto elaborado por el grupo de investigación de Neuropsicología y Psiconeuroinmunología Clínicas de la Universidad de Granada permite predecir qué personas

drogodependientes ingresadas en centros terapéuticos lograrán terminar el tratamiento.

Se trata de un proyecto de excelencia incentivado por la Consejería de Economía, Innovación y Ciencia que se centra en analizar la función ejecutiva, es decir la capacidad del ser humano para ser flexible, controlar impulsos y tomar decisiones.

De hecho, "el 80 por ciento de los drogodependientes tienen alterada la capacidad de toma de decisiones", según asegura en un comunicado el profesor Pérez García, que coordina este trabajo. Aunque su equipo aún no está en posición de predecir el nivel de recaída de las personas adictas a las drogas, asegura que sí han logrado obtener resultados intermedios en su trabajo.

Los investigadores han evaluado durante un año a las personas que han llegado a la comunidad terapéutica gestionadas por la Fundación para la Atención e Incorporación Social en Andalucía y han descrito sus alteraciones de la función ejecutiva a través de su rendimiento en tareas neuropsicológicas: tarea de toma de decisiones, de flexibilidad y de memoria de trabajo, entre otras.

Una vez analizadas, han logrado clasificar a los pacientes en cuatro categorías en función del grado alteración de la función cognitiva que padezca al entrar en el centro puede: ser expulsado; terminar el tratamiento e irse; irse voluntariamente sin haber alcanzado ninguno de los objetivos del tratamiento o habiendo cumplido parcialmente los objetivos terapéutico", explica el profesor Pérez.

"Efectivamente cuando llega el paciente podemos predecir, en función del grado de deterioro de la función ejecutiva, a cuál de las cuatro opciones pertenece ese individuo". "Por ejemplo, un individuo que muestra menor puntuación al ingreso en razonamiento abstracto, e inhibición y reconocimiento de emociones, tiene más probabilidad de tener un alta por motivos disciplinarios", asegura.

EL COMPORTAMIENTO DEL CEREBRO

El grupo de Pérez busca respuestas en estos aspectos neuropsicológicos porque se han observado "altas tasas de recaída del 50 por ciento" tras los tratamientos. "Hablamos de individuos para los que el sistema emocional está completamente aplanado. Su toma de decisiones está muy alterada porque sólo funciona como guía "emocional" la droga y no sirven los mismo refuerzos que para el resto son habituales: la familia, los amigos o el trabajo. Creemos que sería útil hacer evaluaciones neuropsicológicas en los Centros Terapéuticos nada más llegar el paciente".

"Ahora -explica- queremos saber cómo cambian las funciones neuropsicológicas durante la permanencia en una comunidad terapéutica.

Por ello, los investigadores están haciendo un seguimiento de la evolución de las capacidades de la función cognitiva durante la terapia que no se había hecho hasta ahora.

Los datos preliminares indican que el razonamiento abstracto, la capacidad motora, el reconocimiento de emociones y la capacidad de planificación mejoran. Sin embargo, la capacidad de tomar decisiones se mantiene igual que al ingreso, lo que estos expertos esperan que les sirva para ahondar en la posible predicción de una futura recaída

A LA ÚLTIMA EN CHANCE



KEIRA KNIGHTLEY ROMPE CON SU NOVIO RUPERT FRIEND

DEPORTES



COMA SE CONSOLIDA Y SAINZ SE HUNDE EN EL DAKAR

[Más Noticias](#) [Más Leídas](#)

Andalucía.- La Junta tardará un mes en comprobar los componentes de los cigarrillos electrónicos

Una nueva técnica antienvjecimiento remodela el rostro de un paciente con su propia grasa

Navarra.- Salud recomienda quedarse en casa para pasar la gripe y acudir al médico en casos de riesgo

EE.UU.- Los tratamientos para frenar la caída del cabello pueden afectar a la salud sexual

Madrid.-Gallardón ve "con buenos ojos" que haya más terrazas en los bares de Madrid y lo "favorecerá en todo lo posible"

La mitad de las personas ingresadas en áreas médicas tiene riesgo de tromboembolismo

Arrestadas 96 personas por producir o vender leche en polvo contaminada con melamina

Acaba con tus Adicciones

Centro Desintoxicación 100% Éxito. Tratamientos Drogas en Toda España! Tavad.com/Clinica-Acabar-Adicciones

Centros-Desintoxicación

Centro rehabilitación de adicciones Llama 902252500. Metodo Eficaz www.desintoxicaciondeadicciones.com

Terapia con Células Madre

Nuevos tratamientos para mejorar la situación de enfermos degenerativos www.xcell-center.es/CelulasMadre

Tratamiento de Adicciones

Desintoxicación de Drogas, Anorexia y Nuevas Adicciones. Tel: 952350401 www.intradi.com

Anuncios Google

SUSCRÍBETE A LAS NOTICIAS DE SALUD Y BIENESTAR EN TU ENTORNO:

Titulares en tu Web Boletín Personalizado